

# EKSPOS

## Kapolres Sumedang Hadiri Rapat Paripurna Istimewa HJS ke-446

Sumedang - [SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID](http://SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 22:40



Sumedang - Kapolres Sumedang Joko Dwi Harsono menghadiri Rapat Paripurna Istimewa memperingati Hari Jadi Sumedang (HJS) ke-446 yang dipimpin oleh Ketua DPRD Kabupaten Sumedang, Irwansyah Putra.

Dalam kegiatan Rapat Paripurna Istimewa memperingati Hari Jadi Sumedang (HJS) ke-446 dihadiri juga Pj Gubernur Jabar, Bey Machmudin dan Pj Bupati

Sumedang, Yudia Ramli, beserta unsur Forkopimda Sumedang, yakni di Gedung DPRD Kabupaten Sumedang, Senin (22/4/2024).

Diutarakan dalam sambutannya Pj Gubernur, bahwa dengan sinergi dan kolaborasi dengan semua pihak baik pemerintah daerah DPRD masyarakat akan mampu menjadi daerah yang maju sejahtera dan berkelanjutan.

"Selamat ulang tahun yang ke 446 untuk Kabupaten Sumedang. Semoga dalam perjalanan kedepan semangat kebersamaan dan kerja keras kita dapat membawa Kembali Sumedang menjadi paradise van java," ujarnya.

Semoga tema "Sabilulungan Rempug Jungkung Dina Ngawujudkeun Sumedang Beyond Sehati" tidak hanya slogan tetapi menjadi pijakan setiap langkah yang untuk membangun Sumedang yang lebih baik," kata Bey.

Hal serupa, disampaikan Pj Bupati Sumedang, berucap selamat hari jadi ke-446 Sumedang. Dimana ada 3 target Yudia dalam memimpin Sumedang.

"Tahun 2024 ini, Sumedang harus menjadi terdepan dalam peningkatan SDM perangkat daerahnya maupun masyarakatnya. Kedua digitalisasi ekonomi, ketiga peningkatan daya saing," ungkap Yudia Plh Kapuspen Kemendagri.

Selain itu Hal senada disampaikan Kapolres Sumedang menurutnya, berucap selamat hari jadi ke-446 Sumedang dan selamat datang pj. Bupati Sumedang di Kabupaten Sumedang.

"Dalam kesempatan ini saya ucapkan selamat hari jadi ke-446 Sumedang dan selamat datang Pj. Bupati Sumedang Bapak Yudia Ramli di Kabupaten Sumedang, Kami Polres Sumedang siap mengamankan dan mendukung program demi kemajuan Kab. Sumedang." Ujar Kapolres